

Mitgliederversammlung im Vorlauf der Europawahl 2024

DIE LINKE.

Kreisverbände
Städteregion Aachen und Düren

www.dielinke-aachen.de

www.dielinke-dueren.de

Liebe Mitglieder der Partei DIE LINKE
in der Städteregion Aachen und im Kreis Düren,

Anfang Juni 2024 wird in allen Mitgliedsländern der Europäischen Union das Europaparlament neu gewählt. In Deutschland findet die Wahl am 9. Juni 2024 statt. DIE LINKE wird Mitte November 2023 in Augsburg einen Bundesparteitag abhalten, um ihr Europawahlprogramm zu beschließen. Direkt im Anschluss findet dort eine Bundesvertreterinnen- und -vertreterversammlung statt, auf der festgelegt wird, wer die Kandidatinnen und Kandidaten unserer Partei für das Europaparlament sein werden. Für diese Versammlung in Augsburg müssen die beiden Kreisverbände Städteregion Aachen und Kreis Düren unserer Partei gemeinsam vier Vertreterinnen und Vertreter wählen. Dies können – müssen aber nicht – dieselben vier Personen sein, die wir im vergangenen Jahr auch gemeinsam als Delegierte für die Bundesparteitage 2022 – 2023 gewählt haben.

Wir laden Euch deshalb ein:

- **Gemeinsame Mitgliederversammlung der Kreisverbände Städteregion Aachen und Kreis Düren der Partei DIE LINKE**
- **Samstag, 23. September 2023, ab 11 Uhr**
- **im DGB-Haus Aachen, Dennewartstraße 17, 52068 Aachen**
(am Europaplatz, Bushaltestellen: Ludwig Forum oder Wiesental)

Als Tagesordnung schlagen wir vor:

- 1 Formalitäten**
 - 1.1 Eröffnung und Begrüßung
 - 1.2 Wahl der Versammlungsleitung
 - 1.3 Beschluss über die Tagesordnung
 - 1.4 Wahl einer Mandatsprüfungs- und Zählkommission
 - 1.5 Beschluss über die Wahlordnung
- 2 Grußwort Projekt „Revierwende“ (angefragt):**
Gewerkschaftliche Positionen zum Strukturwandel im Rheinischen Revier
- 3 Wahl der Vertreterinnen und Vertreter zur Bundesvertreter*innenversammlung in Augsburg 2023**
 - 3.1 Wahl zweier Vertreterinnen (quotiert, vgl. § 10 (4) Bundessatzung)
 - 3.2 Wahl zweier Vertreter oder weiterer Vertreterinnen
 - 3.3 Wahl von Stellvertreterinnen zu 3.1
 - 3.4 Wahl von Stellvertretern oder Stellvertreterinnen zu 3.2
- 4 Anträge** (sofern sie die Bundesvertreter*innenversammlung betreffen)
- 5 Verschiedenes**

Mit solidarischen Grüßen

Darius Dunker, Kreissprecher DIE LINKE Städteregion Aachen
Valentin Veithen, Kreissprecher DIE LINKE Düren
Aachen und Düren, 31. August 2023

Bitte beachtet, dass an der Wahl der Vertreterinnen und Vertreter nur teilnehmen darf, wer zum Zeitpunkt der Versammlung in der Städteregion Aachen oder im Kreis Düren wahlberechtigt zur Europawahl wäre.

Bei dieser Europawahl gilt erstmalig das Wahlalter **ab 16 Jahren**. Voraussetzung ist außerdem eine EU-Staatsangehörigkeit.

Diese Einschränkungen sind uns leider rechtlich vorgegeben, obwohl wir es lieber anders handhaben würden.

Mitglieder der Partei DIE LINKE mit erstem Wohnsitz in der Städteregion Aachen oder dem Kreis Düren, die sich einem **anderen Kreisverband** haben zuordnen lassen, sind trotzdem auf dieser Versammlung stimmberechtigt.

Mitglieder der Partei DIE LINKE, die **nicht im Gebiet der Städteregion Aachen oder des Kreises Düren** wohnen, sind auf dieser Versammlung leider nicht stimmberechtigt, auch wenn sie sich einem der beiden Kreisverbände haben zuordnen lassen.

Neue Parteimitglieder beachten bitte, dass die Mitgliedschaft erst 6 Wochen nach dem Eintrittsantrag gültig wird und nur dann, wenn bereits der erste Mitgliedsbeitrag gezahlt wurde.

Für alle gilt:

Bitte Personalausweis oder Reisepass mitbringen.